



**Comité Auvergne de SCRABBLE
Aux
Membres du BD et Clubs
Du Comité Auvergne de Scrabble**

Le 12 septembre 2013

**Compte-rendu de la réunion du Comité Auvergne de Scrabble
7 septembre 2013**

Ordre du jour :

- Point sur les licences et les clubs.
- Etat des finances.
- Arbitrage : bilan de l'année.
- Les jeunes du comité : intervention du délégué jeunes : Lionel ALLAGNAT.
- Compte-rendu de la semaine de simultanés de juin aux ESTABLES.
- Projet des séjours VVF pour 2014.
- Calendrier 2013 -2014.
- Préparation AG du 6 octobre.
- Questions diverses.

Présents :

Membres du BD : Didier BOURGEON, Gisèle BOUCHARD, Agnès RIVES,

Délégués : Lionel ALLAGNAT, Catherine HANIEZ

Clubs : Creuzier, Cusset, Issoire, Ydes, Ceyrat, Vichy Académie, Chamalières, Yzeure, Cournon, Vichy Esplanade.

Clubs et personnes excusés : Langeac, Bort les orgues, Brioude, Dompierre, Dore l'Eglise Aurillac, St Chely d'Apcher, Bourbon, St Amant- Montrond, Monique LAGRANGE, Jean-François CASTANIER, Frédéric TROUBAT

1°) – Point sur les licences et les clubs:

A ce jour, le comité comptabilise **504** licences

Le Comité compte actuellement **24** clubs civils. Nouveau club pour la saison 2014 :

W15 CEYRAT

Par rapport à 2012 il y a une baisse de **8,5%** des licenciés

-5% dans l'ALLIER, **-6.5%** dans le Puy de Dôme **-20%** dans le Cantal

2°) – Point sur les finances :

Pour la saison les produits sont de : **32 370.39€** et les charges de **34 158.43€**

Le compte courant : **3 249.01€**, le livret A : **11 458.71€**

Etat de nos finances : **14 707.72€** au **31 aout 2013**

Perte sur l'année : **1 788.04€**

Pour expliquer ce budget en baisse il faut se souvenir de la subvention exceptionnelle qui a été versée pour le séjour des jeunes à RIMOUSKI : 600€ par jeunes = 1 800€
D'autre part pour le championnat : « jeunes et scolaires » qui s'est déroulé à LORIENT, les frais de route ont été beaucoup plus importants que ceux de l'an dernier à ANNECY
Une lettre des parents d'Erwan BERNARD qui remerciait toutes les personnes qui ont aidé au financement du séjour canadien, a été lue.

3°) Arbitrage : Bilan de l'année : Intervention de Catherine HANIEZ

A/ Compte rendu des formations (avril 2013)

La formation proposée sur 1 journée entière s'adressait à des candidats non débutants, et avait pour objet l'arbitrage d'une partie entière, depuis l'enregistrement des joueurs jusqu'à la saisie des résultats et leur transfert par Clé USB.

Trois sessions se sont déroulées sur 1 semaine d'avril 2013, pour 1 vingtaine de candidats répartis dans les 3 clubs suivants

- Issoire : 2 participants de Brioude, 2 de Cournon, 2 d'Issoire et 2 de St Chely ;
- Creuzier : 2 participants de Creuzier, 2 d'Yzeure ;
- Châtel : 4 participants de Châtel, 1 de Chamalières, 2 de Cournon.

B/mise en pratique dans les clubs :

Il ressort du tour de table réalisé auprès des représentants des clubs ici présents, que cette journée a été bien appréciée et profitable surtout pour l'utilisation du matériel, ordinateur et logiciel Duplitolp.

Une formation prochaine devra être consacrée plus particulièrement à la correction des bulletins des joueurs avec le remplissage des bulletins d'avertissements.

C/ Evaluations des Arbitres régionaux

Quatre arbitres ont été évalués et validés « Arbitres Régionaux ». Ils devraient figurer très prochainement dans la liste des arbitres disponible sur le site fédéral.

4°) – Intervention de Lionel délégué jeunes

Lionel nous fait part des résultats des 3 jeunes du comité qualifiés pour les championnats du monde à RIMOUSKI

Erwan BERNARD a conquis le titre de champion du monde cadet pour sa 1^{ère} année dans cette catégorie, ce qui permet d'espérer un nouveau succès l'an prochain, le principal rival d'Erwan changeant de catégorie.

Corentin Bonnet et Jordan Bland ont fait aussi de bons résultats.

5°) – Le calendrier et l'organisation des compétitions fédérales :

Toutes les compétitions sont passées en revue ainsi que les centres qui peuvent les organiser.

1/Il manque 1 centre de dans l'Allier pour **le semi rapide du 11 mai 2014.**

Gisèle Bouchard va demander une salle à la mairie : C est OK depuis lundi 9/9 voir calendrier

2/Robert Gourdin se propose de demander une salle à Cusset pour accueillir **le championnat régional interclubs.**

La réponse est positive (mardi 10) elle figure dans le calendrier : **le 19 avril 2014**

Mais il n'y a, à ce jour, aucune salle disponible pour disputer la qualification interclubs.

Cette compétition se déroule un jour d'élection **le 30 mars 2014** et de nombreuses salles sont occupées pour ces élections

Il est donc demandé à tous les présidents de club de prospecter afin de trouver une salle pouvant accueillir environ 110 joueurs à 120 joueurs

6°) – Compte rendu du séjour VVF aux Etables lors des simultanés fédéraux de juin

La participation par partie a été de 35 à 47 joueurs

En cumul il y a eu 600 parties jouées

Le bénéfice sur ce séjour est de 288€

Les participants n'ont pas été complètement « emballés » par ce centre

Il a été décidé de ne pas y retourner pour le moment

7°) – Projets de séjour en 2014

En mars le séjour se déroulera à PARENT

En juin ce sera au LIORAN

Pour ces semaines de simultanés un appel est lancé pour l'arbitrage.

8°) – Préparation de l'AG du 6 octobre 2013

Il est demandé, pour l'an prochain de programmer cette AG plus tôt dans la saison (septembre) car, en octobre il y a des tournois dans les comités voisins, tournois fréquentés par des Auvergnats.

A cette AG ordinaire il y aura l'élection des délégués régionaux dont le mandat s'achève au bout de 2 ans. Certains parmi ces délégués se représentent mais tous ceux qui le veulent peuvent faire acte de candidature.

A cette AG aussi il faudra remplacer **2 membres du bureau** : Nathalie VUVANT qui a démissionné en 2012 et Monique LAGRANGE qui a déménagé. Sa lettre de démission a été lue et sera lue à l'AG.

Le bureau fait appel à tous pour l'aider dans sa tâche à faire vivre le COMITE AUVERGNE

Questions

Une question concernant le mode de qualification pour le championnat_promotion s'est posée mais le quorum n'étant pas atteint nous n'avons pas pu valider nos choix.

La question sera posée par internet et le résultat sera annoncé à l'AG

Le prochain CA est fixé **le 5 janvier 2014 9h30.**

Ce jour là à 14h se déroulera le championnat du Puy de Dôme

La séance est levée à 12h30.

Agnès RIVES